

いちごぐみだより



社会福祉法人まほろば 湊こども園

令和8年1月 28日

寒さが厳しくなってきており、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。いろいろな感染症が流行しやすい季節ですが、子どもたちと健康に過ごしていけたらなと思います。

おたすけアンパンマン

発表会ではアンパンマンになってごっこ遊びをします。子どもたちは舞台に立つことにも慣れてきていて、出番になると意欲的に取り組んでいます。

3チームに分かれて、できるようになったことや得意なことを取り入れています。

① 歌や手遊び ②ズボンの着脱、タオルをたたむ
③ままごと遊びを通して『どうぞ』と言葉でやりとり
マツケンサンバを踊ったり、布団太鼓を担いだりと盛りだくさんの内容となっています。登場シーンでは三輪車やぐるぐるビークルに乗る子どもたちのかわいい姿もお見逃しなく！

当日はお家の人たちの姿がみえると、泣いてしまったり恥ずかしくてできなかつたりする時もあるかと思いますが、園生活での成長やたくさんの人前での子どもたちの頑張りを認め、あたたかく受け止めてあげてください。

おねがい

服の着脱を自分でしようと頑張っています。脱ぎ着しやすい服装、ロンパースでない肌着の用意をお願いします。

自分で脱げるよ！

たのしいな♡



あーそーぼー！

発語が少しずつ増えてきていて、保育者や友達との関わりも深まっています。日々の生活の中で「せんせー！」や「〇〇ちゃん！」と呼び、伝えたい思いを言葉や仕草で知らせたり、遊んでいる時に友達に「いーれーてー」「かーしーてー」と一緒に言ったりしています。

友達の持っているおもちゃが欲しくなり、トラブルに発展することも増えてきました。その都度言葉や仕草でお互いの気持ちを仲立ちして伝え合い、子どもたち同士が笑い合ったり、一緒に遊ぼうとしたりする関わりを見守るようにしています。

はい、チーズ♡

